
Pièces 7 Pièces

Superficie 270 m²

Référence MZIBA1078

Prix 2 950 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison à vendre (33115)
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Cette magnifique et spacieuse maison de 270m² se situe à Pyla sur mer, dans un

quartier très prisée pour son charme et son cadre de vie exceptionnel.Elle dispose

d'un  très  grand  séjour  cathédrale  avec  charpente  apparente,  ouvrant  sur  une

terrasse  avec  vue  sur  le  bassin  d'Arcachon.  La  cuisine  de  qualité  italienne  est

équipée  d'un  grand  plan  de  travail  pour  une  utilisation  optimale.  Vous  trouverez

également  6  suites  avec  salle  d'eau,  2  buanderies  et  un  cellier  pour  plus  de

commodités.Côté  extérieur,  cette  propriété  dispose  d'une  piscine  chauffée  avec

une grande terrasse et un pool house pour ...

This  magnificent  and  spacious  270m²  house  is  located  in  Pyla  sur  Mer,  a  highly

sought-after  town  known  for  its  charm  and  exceptional  living  environment.  It

features  a  large  cathedral-style  living  room  with  exposed  beams,  opening  onto  a

terrace with a view of the Arcachon Bay. The high-quality Italian kitchen is equipped

with a large worktop for optimal use. Additionally, there are 6 bedroom suites with

bathrooms, 2 laundry rooms, and a pantry for added convenience.On the outside,

this property boasts a heated swimming pool with a large terrace and a pool house

for enjoying the sunny days to ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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